

*Il nous restera ta musique, ton amour...
et tant de beaux souvenirs!
Bon voyage Georges, Papa, Papou*

Son épouse Marianthi Chorafas-Martaki, à Chailly-sur-Montreux
Sa fille Hélène Chorafas Lebel et son gendre Eric Lebel, à Pully
Ses petits-enfants Daphné, Marc et Sophie Lebel, à Pully et Genève
Sa sœur Madame Julie Koronis-Chorafas, et son neveu Panayotis Koronis,
à Athènes
Les familles parentes et amies en Suisse, Grèce et France,
ont la grande tristesse de vous annoncer le décès de

Georges Chorafas musicien

parti orchestrer la musique des anges le 21 janvier 2011 dans sa 84^e année.

Nos remerciements vont à l'équipe d'infirmiers de Nova Vita à Montreux pour leur dévouement dans ses derniers mois de combat contre la maladie.

La cérémonie d'adieu aura lieu le mercredi 26 janvier 2011 à 15 heures en la chapelle B du centre funéraire de Montoie à Lausanne.

Domiciles de la famille:

Ch. des Ecoliers 11 - 1816 Chailly-sur-Montreux

Ch. Davel 14 - 1009 Pully